

## 旧外大教員「減額不当」

# 大学統合 退職金の乱

## 阪大「仕分けのご時世」

大阪大(大阪府吹田市)が旧大阪外国语大(07年に統合)教員の退職金を最大200万円減額しようとしたところ、旧外大教員らが

一斉に反発する事態となっている。旧外大教員側は団体交渉をめぐる不満から、6日にも大阪府労委に不当労働行為救済を申し立てる方針。「安定した職場」と思われてきた国立大だが、法人化後は様変わり。給与を巡り学問の府が揺れている。

阪大は今年度から、これまで63歳だった定期を段階的に65歳に延長する改定を実施。しかし退職金は63歳以降据え置くため、もともと65歳定年だった旧外大教員の退職金が減ることに。旧外大教員への適用は2010年度からで、減額対象は約80人。最大の減額幅は約200万円という。

このため、旧外大教員らが

策委員長)は「決定は一方的で、減額に理由がない」と署名活動などを抵抗。阪大側が団交の時間を夏休みだけに限定するなどした

阪大人事課は「同じ職場で退職金が違えば不満も出かねない。仕分け」のご時世。退職金の原資となる国の交付金もいつまであるか分からぬ」と反論している。

【曾根田和久】

## 外国人研修生死者27人

### 研修協力 機構調査力 中国人最多21人

国(の外国人研修・技能実習制度)で来日した外国人のうち昨年度の死者は27人に上り、かし退職金は63歳以降据え置くため、もともと65歳定年だった旧外大教員の退職金が減ることに。旧外大教員への適用は2010年度からで、減額対象は約80人。最大の減額幅は約200万円という。

このため、旧外大教員らが

策委員長)は「決定は一方的で、減額に理由がない」と署名活動などを抵抗。阪大側が団交の時間を夏休みだけに限定するなどした

策委員長)は「決定は一方的で、減額に理由がない」と署名活動などを抵抗。阪大側が団交の時間を夏休みだけに限定するなどした